



Brèves de Janvier 2023 DG56

Le mot du Délégué départemental

L'année 2023 est désormais lancée !

Elle devrait permettre de voir concrétiser l'inventaire de toutes les tombes de MPF restitués du département grâce au travail des comités.

Au-delà des cérémonies nationales de commémoration, elle devrait également permettre au SF56 de participer à nombre de manifestations du souvenir à caractère plus local sans oublier bien sûr le concours scolaire qui réunira 11 classes seulement mais demeurera un rendez-vous essentiel de l'année par son rôle éminent dans la transmission mémorielle à destination des jeunes générations.

Alors, tous ensemble, poursuivons avec détermination cette noble et belle mission qui vise à l'entretien du souvenir de tous les Morts pour la France !

Amitiés

St Jean Brevelay : le président de comité à l'honneur

La presse locale rapporte que le 6 janvier Jo Dréano a reçu la médaille de la commune des mains du maire de la commune ;

Ce passionné de nature et de grands espaces est président de la société de chasse, président de la société de pêche mais aussi président du comité du Souvenir français.

Le maire a rappelé ses différentes initiatives récompensées par la remise de cette distinction.

13 janvier 2023 : cérémonie solennelle à Sainte-Anne d'Auray pour des élèves officiers de l'académie militaire de Coëtquidan

Pour clôturer un parcours de tradition et de commémoration, une cinquantaine d'élèves officiers sous-contrat spécialistes de l'École militaire des aspirants de Coëtquidan (EMAC) étaient présents le vendredi 13 janvier à Sainte-Anne d'Auray pour un événement marquant dans leur formation.

L'après-midi a débuté avec une visite guidée de la nécropole nationale avec Mme Anne Geslin, directrice de l'Office national des combattants et victimes de guerre (ONACVG) du Morbihan, et du mémorial, avec des membres de l'association « Les Amis du Mémorial ».



Revêtus de leur « bleu horizon », cérémonie dans la crypte du mémorial édifié entre 1922 et 1932 pour honorer la mémoire des quelque 130 000 Bretons Morts pour la France durant la Première Guerre mondiale.

À l'issue, sur le parvis du mémorial, une cérémonie présidée par le colonel commandant l'EMAC

s'est terminée par un dépôt de gerbe et l'hommage aux morts avec la Marseillaise chantée *a capella*.



Le comité Auray-Pluvigner était représenté par son président et le jeune Iwan Jamier, portedrapeau suppléant de la délégation générale, portait fièrement le drapeau du comité.

23 janvier 2023 : 80 ans après, le comité d'Auray Pluvigner honore la mémoire des 7 aviateurs américains morts dans le crash de leur B-17 et transmet le flambeau du Souvenir à la jeune génération.



Brèves de Janvier 2023 DG56

Comme chaque année, et malgré un temps froid mais ensoleillé, le comité Auray-Pluvigner a commémoré ce drame de la seconde guerre mondiale. D'abord par une brève cérémonie avec dépôt de gerbe à Camors, près de l'endroit où est tombé l'avion, et où a été retrouvé le corps du copilote.



Puis à **Pluvigner**, où deux classes de CM1-CM2 (une cinquantaine d'élèves) de l'école Joseph Rollo sont venues rejoindre les officiels et les participants à la cérémonie, présidée par Mme Diane Hingray, maire de Pluvigner.



La cérémonie s'achevait avec l'hommage aux Morts : sonnerie par le « clairon » de la clique du Souvenir Français, minute de silence et hymnes nationaux, américain au bugle et Marseillaise *a capella* chantée par tous les présents, dont les 50 enfants.



Comité du pays de Vannes : Le 26 janvier, la traditionnelle réunion conviviale multi-générationnelle, autour d'une galette, rassemblait membres du bureau, délégués de commune et quêteurs du comité mais aussi les enfants qui avaient participé à cette quête du 1^{er} novembre ;

Etaient aussi conviés l'équipe d'entretien des cimetières renforcée de membres de l'amicale des anciens du 3^e Rima ainsi que les marsoins du régiment qui avaient participé à cet entretien



Après la traditionnelle remise de livres récompensant les jeunes quêteurs Jacques Joly, président du comité remerciait bureau, quêteurs et équipe d'entretien renforcée pour le travail fourni en 2022 et présentait l'esquisse des activités à venir en 2023, année du 40^{ème} triste anniversaire de l'attentat du Drakkar à Beyrouth mais aussi du 100^{ème} anniversaire du début d'activité du comité de Vannes, alors nouvellement créé.

Madame Jean, Maire adjoint de Vannes, faisait au comité l'honneur de sa présence.